

Pouyastruc,
Le 31 octobre 2024

Dans le cadre du « Mois du Film Documentaire », la Municipalité, la Bibliothèque de Pouyastruc et la Médiathèque Départementale des Hautes-Pyrénées organiseront **le samedi 23 novembre à 18h00 à la salle multi-activités de Pouyastruc** une projection d'un film documentaire « **Je suis allergique aux fraises** » de Rémi Jennequin ayant comme thème l'alcoolisme.

« Plongez dans la vie de trois femmes, retraitées qui osent briser le silence autour de leur lutte contre l'alcoolisme. De la clandestinité alcoolique à l'amitié qui transcende leur reconstruction, explorez comment elles se sont élevées contre une dépendance qui menaçait de les engloutir. »

Le réalisateur et l'association Tarbaise Addictions France seront présents pour échanger avec vous et enfin un apéritif dinatoire sera servi (avec modération 😊), apéritif offert par la municipalité.

Je serai heureux de vous compter parmi nous et vous invite à cet événement.

Afin d'organiser au mieux cette soirée je vous remercie de bien vouloir confirmer votre présence au secrétariat de la mairie au 05.62.33.22.54 ou bien à la bibliothèque au 05.62.33.67.39 **avant le 18 novembre 2024.**

Comptant sur votre présence, je vous adresse mes sincères salutations.

Michel Pailhas

Maire de Pouyastruc.

SAMEDI 23 NOVEMBRE 2024 A 18H À LA SALLE MULTI ACTIVITÉS DE
POUYASTRUC RUE DU STADE.

« MOIS DU FILM DOCUMENTAIRE 2024 »

JE SUIS ALLERGIQUE AUX FRAISES de Rémi JENNEQUIN.

Projection d'un film documentaire. Débat avec le réalisateur,
l'association ADDICTIONS FRANCE de Tarbes et apéritif dinatoire
offert par la municipalité.



Plongez dans la vie de trois femmes, retraitées qui osent briser le silence
autour de leur lutte contre l'alcoolisme. De la clandestinité alcoolique à l'amitié
qui transcende leur reconstruction, explorez comment elles se sont élevées
contre une dépendance qui menaçait de les engloutir.

ADDICTION, AMITIÉ, QUÊTE DE SOI, RÉSILIENCE.

Réservation au 05.62.33.22.54 (mairie) ou bien 05.62.33.67.39
(bibliothèque) avant le 16 novembre. **Entrée libre et gratuite.**